

Le soutien aux 220 secouristes et infirmiers de la Croix-Rouge



Le couple princier, guidé par le secrétaire général de la Croix Rouge monégasque, Frédéric Platini, a salué les bénévoles engagés tout le week-end.

Avant d'aller à la rencontre du monde de la F1, c'est auprès des bénévoles que le couple princier a entamé son tour de piste. En qualité de président et vice-présidente de la Croix-Rouge monégasque, le prince Albert II et la princesse Charlene sont allés saluer les 220 secouristes et infirmiers engagés dans ce week-end de

Grand Prix. Et positionnés tout autour du tourniquet monégasque.

Des bénévoles en provenance de l'entité monégasque mais aussi de dix sociétés nationales dont la France, l'Italie mais aussi pour la première fois des représentants de la Croix-Rouge burkinabée, que les équipes monégasques soutiennent de longue date.

